

Hoja de apuntes 1: El viejo camino hacia la inmigración

Pocas restricciones antes de 1882

La inmigración a los Estados Unidos no estaba sujeta a prácticamente ninguna restricción legal antes de 1882. Básicamente, cualquiera que quisiera ingresar en los Estados Unidos podía hacerlo. Hasta 1855 no existían zonas de llegada especificadas. Los individuos simplemente se bajaban del barco y se dedicaban a sus asuntos. En 1819, los capitanes de los barcos debían conservar y presentar los manifiestos de los inmigrantes que entraban en el país, pero no se aplicaba. La oposición de los ciudadanos estadounidenses a la inmigración es escasa hasta aproximadamente la década de 1830, con la llegada de muchos católicos y trabajadores no cualificados. Surge el nativismo, que es una política que favorece los intereses de los habitantes locales frente a los de los inmigrantes. En 1892 se abrió la isla de Ellis, que se convirtió en el centro de tramitaciones para más de 12 millones de inmigrantes.

Ley de Exclusión China

Las primeras leyes de inmigración restrictivas se dirigieron contra los países asiáticos. La primera ley fue la Ley de Exclusión China de 1882. Esta ley esencialmente prohibía la inmigración de ciudadanos chinos y se mantuvo en vigor hasta que fue derogada durante la Segunda Guerra Mundial. En 1907, la inmigración japonesa se redujo sustancialmente mediante un Acuerdo de Caballeros entre Japón y los Estados Unidos. En 1910, Angel Island, en la bahía de San Francisco, se convirtió en el centro de detención de los asiáticos.

Prueba de alfabetización adoptada en 1917

El deseo de restringir la inmigración a los Estados Unidos creció durante la última parte del siglo XIX. Este crecimiento se debió, en parte, al elevado volumen y ritmo de la inmigración y, en parte, al cambio de origen nacional de los inmigrantes; empezaron a llegar más del sur, centro y este de Europa. En 1907, el Congreso creó la Comisión de Inmigración, para investigar la inmigración. Este organismo emitió un famoso informe, que ahora se considera erróneo, en el que se concluía que los inmigrantes de las zonas más nuevas de Europa no se asimilaban fácilmente y, en general, se les culpaba de diversos males económicos. Al principio se intentó restringir la inmigración proponiendo una ley que exigiera un examen de alfabetización para ser admitido en los Estados Unidos, y dicha ley se aprobó finalmente en 1917. Esta misma ley también prohibía prácticamente la inmigración de cualquier país de Asia.

Década de 1920: Ley de Cuotas y Ley de Orígenes Nacionales

La Ley de Cuotas de 1921 estableció el marco para un cambio fundamental en la política de inmigración de los Estados Unidos. Limitó el número de inmigrantes procedentes de Europa a un total de unos 350.000 al año. Las cuotas nacionales se establecieron en proporción directa a la presencia de cada país en la población estadounidense en 1910. Además, la ley asignaba a los países asiáticos cuotas cercanas a cero. En 1924, la **Ley de Orígenes Nacionales** instituyó el requisito de obtener visados en un consulado estadounidense en el extranjero antes de inmigrar, redujo la cuota total de europeos a unos 165.000 y cambió la forma de determinar las cuotas. Ahora las cuotas se establecían en proporción directa a la presencia de cada país en la población estadounidense en 1890, aunque este aspecto de la ley no se aplicó plenamente hasta 1929. Se mantuvo sin cambios hasta que se aprobó la **Ley de Inmigración y Nacionalidad de 1965**. *No hubo problemas reales con la inmigración ilegal hasta después de 1965.*

Cita: Cohn, R.L. (sin fecha). Immigration policy and nativism. Immigration to the United States. Extraído de <https://eh.net/encyclopedia/immigration-to-the-united-states/>

Reimpreso sólo con fines educativos.